



RESUMEN

PROYECTO:

"CENTRO EXPERIMENTAL Y DE CAPACITACIÓN DE LA CAÑA DE AZÚCAR EN EL MUNICIPIO DE BERMEJO"

El proyecto arquitectónico de un centro experimental y de capacitación de la caña de azúcar en el municipio de Bermejo, nació de ver las necesidades que los productores de caña de azúcar atraviesan en busca de mejorar la calidad de su materia prima, y tener una capacitación actual de todos los nuevos conocimientos. Siente que la caña de azúcar es un cultivo de gran importancia para la sociedad.

El predio elegido cuenta con 50000 m² (5.00 hectáreas), siendo una poligonal irregular de 5 lados y con una pendiente mínima, se encuentre en los márgenes de área urbana y rural de Bermejo y Porcelana a 5 km del centro del municipio de Bermejo, un lugar en el cual la naturaleza y la arquitectura logran mezclarse y convertirse en un solo paisaje, donde prevalece un paisaje verde rodeado de cañaverales.

La complejidad del proyecto radica en la integración del equipamiento con su entorno natural que posee el sitio y poder preservar el paisaje.

El proyecto no solo es para satisfacer en cierto grado la demanda que requiere el





sector cañero, sino que constituya un ambiente seguro, saludable, incorporando espacios de esparcimiento y recorridos públicos.

Respetando la vocación de la zona y el medio natural en el que el predio está ubicado.

Contará con espacios de investigación, educación, administración, social, espacios experimentales.

